



La rentrée

Description

On y est. Fin officielle des vacances avec le début de la réunion de pré-rentrée.

Rien d'intéressant, rien de nouveau, les fonctionnaires vont fonctionner, choquer les savoirs puisqu'il le faut. Je dors à moitié. Certains discutent. La direction parle. Quand soudain le soleil : parce qu'arrive la seule bonne nouvelle de la journée, celle pour laquelle il fallait se déplacer, pour laquelle il fallait être là :

Wendante a eu son brevet. Wendante qui nous est arrivé sans savoir écrire autre chose que son nom,

Wendante passionné d'histoire de France, Wendante lisant, lisant encore, lisant à s'en faire saigner les yeux, Wendante courageux et travailleur, Wendante qui me demandait s'il pouvait se mettre dans un coin

de ma classe pour lire quand il n'avait pas cours. Wendante seul avec sa grand-mère après un parcours migratoire abominable. Wendante a eu son brevet.

L'Education Nationale est nulle, imparfaite, malade, dysfonctionnelle, pourrie par endroits, moche d'à peu près partout. Mais parfois, il y a des miracles. Aujourd'hui, il s'appelle Wendante.

Cécile Chabaud

Categorie

1. Opinions

date créée

2 septembre 2024